
平成２５年５月２２日 

にしおわりエフエム番組審議会事務局 

 

 

にしおわりエフエム第２回番組審議会 議事録 

 

１．開催日時 

平成２５年５月２２日（木）１４時５０分から１６時５０分 

 

２．開催場所 

西尾張シーエーティーヴィ株式会社 １階会議室 

 

３．出席者 ※敬称略 

(委員) 鈴木尚英、加藤俊男、小川英範、川原史子、山口精宏、黒川静一、早川忠孝、

以上 7名（東嶋とも子欠席） 

青木啓(代表取締役社長)、植田徹治(地域情報センター長)、勝村貴弘(地域情報センター) 

 

４．議事内容 

（１） 近況報告 

（２） 番組放送について 

（３） その他 

  各項目の質疑、協議事項 

（１）   4月 12日開局日以降の主な放送（愛西市選挙中継・林修氏を迎えての生放送）

や出来事（開局記念イベント・各自治体との災害協定締結・自治体担当者連絡

会議）を報告、今後の予定（6月 2日海部地方総合防災訓練での訓練放送実施）、 

JCBA（日本コミュニティ放送協会）への所属等を報告。 

・事務局／TV放送している議会中継、祭中継をラジオでも放送する事を検討。 

・黒川委員／議会日程が重なる場合に優先順位が決められないのではないか？ 

・小川委員／議会全てを放送するのでなく要点のみを伝えるべきではないか？ 

・加藤・小川委員／お祭に関する解説が行われるのであれば良いように思う。 

・事務局／ご指摘いただいた点について今一度検討する。 

（２） ①『イブニングバラエティ』内、地元選出県議が交代で出演する『議会人』に

ついての意見を求めた。 

・加藤・小川委員／政治活動に利用されないよう注意が必要である。 

・山口委員／他の議員候補者を指示する方に反感が持たれないか心配である。 



・川原委員／政治に興味の無い聴取者が関心を持つきっかけとなって良いのでは。 

②7月以降の番組改編や放送への意見を求めた。 

・加藤委員／サテライトで受付けているリクエストカードは情報を集める手段と

して良いと思う。 

・山口委員／その時々に必要な園芸情報を得られる番組・コーナーがあると良い。 

・青木／放送中の番組が各パーソナリティの趣味に偏った内容になっている場合

がある。 

・川原委員／聴取者が楽しめる内容であれば良いと思う。 

・小川委員／聴取者に受け入れられているかを調査し各番組の評価が出来る仕組

みづくりを考える必要がある。趣味の団体などが気軽に出演できる番組を放送

しても良いのでは？ 

（３） その他 

当日収録中であった番組『ハッピートーク』の様子を見学 

早川委員より 6月 2日実施予定の海部地方総合防災訓練の放送について決定次

第各自治体へ詳細を報告して欲しいと要望があった。 

 

 

次回開催を平成２５年７月１８日１５時からの予定として閉会。 

 

以上 

 

文責：西尾張シーエーティーヴィ 勝村 貴弘 

 


